

JUSTISIA

Jalin Keakraban dan sampaikan Pembinaan dan penyuluhan, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melalui Polisi Sahabat Anak kepada Paud Al hidayah Ciledug Wetan Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.JUSTISIA.CO.ID

Dec 16, 2024 - 15:25



KAB. CIREBON - Dalam kesempatan kunjungan ini Polsek Pabuaran Polresta Cirebon memperkenalkan Profil Profesi Polisi kepada anak-anak Paud Al hidayah merupakan suatu kegiatan yang dimaksudkan untuk mendidik dan membina anak-anak usia dini untuk lebih mengenal tentang tugas pokok, fungsi dan peran Polisi serta menanamkan karakter dan kepribadian pada diri anak untuk bisa menjadi Polisi bagi dirinya sendiri. Senin pagi (16/12/2024)

Pada kali ini Polsek Pabuaran Polresta Cirebon dikunjungi oleh Kepala Sekolah, Guru, Orang tua dan anak-anak dari Paud Al hidayah Desa Ciledug Wetan Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Dengan didampingi Kepala Sekolah dan Guru Paud Al hidayah Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang diwakili oleh Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. dan Ka SPKT 1 Aiptu Heryanto dan anggotanya memperkenalkan tugas Polisi dan rambu-rambu lalu lintas dengan bahasa sederhana dan metode belajar sambil bermain. "Ujanya"

Dengan metode ini, wajah-wajah anak-anak Paud Al hidayah nampak ceria sehingga tidak tampak rasa takut ketika bertemu dengan Polisi. Padahal di lapangan, biasanya Polisi selalu menjadi sosok yang menakutkan bagi anak-anak. Terlebih para orang tua terkadang menggunakan sosok Polisi untuk menakut-nakuti anaknya jika rewel atau nakal.

Polisi sahabat anak ini diharapkan akan menumbuhkan rasa kesadaran pada diri anak tersebut sehingga nantinya akan memberi contoh baik pada masyarakat.

Kepala Sekolah Paud Al hidayah Ibu Winaerni, SPd. mengapresiasi atas kunjungan ini, bahwa kegiatan ini sangat positif, apalagi anak-anak diperkenalkan dengan fasilitas dan tentang tugas-tugas Kepolisian. "Ungkapnya"

Ajang Polisi Sahabat Anak ini disambut sangat antusias oleh 26 Siswa dan Siswi Paud Al hidayah karena bagi mereka merindukan penampilan sosok Polisi yang humanis, bersahabat dan dekat dengan masyarakat khususnya anak-anak Paud Al hidayah.